

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ganz schön aufregend: Topmodels am Riesenrad

„Oh mein Gott, ich kann das nicht!“ ...
 „Ich will sofort wieder hinein!“ – bekommt man heute (20.15 Uhr, PULS 4) von so manchem „Austria’s next Topmodel“-Kandidaten bisweilen auch kreischend zu hören, denn das Fotoshooting fand diesmal auf dem Wiener Riesenrad statt: Dabei mussten sich die „Top 15“ am höchsten Punkt des Wahrzeichens hängen lassen. Neben dem Zickenkrieg zwischen Sanela und Lydia („Es ist einfach nur Falschheit, wenn man dich anschaut!“) lässt auch Chris aufhorchen: Der 29-jährige Niederösterreicher legt eine emotionale Drogenbeichte ab und erzählt offen über seine bewegende und fast selbstzerstörerische Vergangenheit. Hingucker in dieser Folge ist auch ein heißer Dessouswalk der etwas anderen Art (siehe großes Foto).